

Musorprov Tandingan, Zairin Zain Terpilih Sebagai Ketua KONI Kaltim

written by Admin | Februari 15, 2022



Samarinda, biwara.co – Zairin Zain terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kalimantan Timur (Kaltim) periode 2022-2026 dalam Musyawarah Olahraga Provinsi (Musorprov) Kaltim, yang terlaksana di kantor Gubernur Kaltim, jalan Gajah Mada, pada Selasa (15/02/2022).

Kisruh Musorprov KONI Kaltim berlanjut. Terbaru, kubu Zairin Zain menggelar Musorprov KONI Kaltim tandingan. Hasilnya, menunjuk Zairin Zain sebagai ketua KONI Kaltim periode 2022-2026.

Musorprov ini digelar oleh forum olahraga Kaltim (Forkot), yang didukung dan dihadiri oleh 22 cabang olahraga dan Koni Balikpapan.

Dalam sambutannya, Zairin Zain mengungkapkan, pasca terpilihnya dia sebagai Ketua KONI Kaltim, dirinya berkomitmen untuk membawa KONI Kaltim jadi lebih maju demi mendulang prestasi yang lebih baik ke depannya di pertandingan atau kejuaraan olahraga. Baik di tingkat nasional maupun internasional.

Dijelaskan Zairin Zain, Kaltim disebut sebagai salah satu provinsi dengan atlet terbaik di Indonesia. Terlebih lagi, Kaltim mempunyai Sekolah Khusus Olahragawan Internasional (SKOI) yang nantinya akan mencetak atlet-atlet terbaik nan berprestasi.

Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) juga memiliki program yakni Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Dari situ, Zairin Zain menuturkan bahwa DBON jadi tonggak untuk mempersiapkan atlet-alet muda untuk terus berprestasi.

“Jika kita kaitkan dengan rencana pemerintah, DBON merupakan tonggak kita untuk menyiapkan atlet-atlet muda agar dapat berprestasi ke depan. Disamping dalam DBON itu sendiri sudah ditetapkan cabor-cabor yang memang bisa disiapkan untuk seagames dan lainnya. Ini menjadi tolak ukur kita mengukur kekuatan atlet-atlet di Kaltim,” ungkapnya.

Oleh sebab itu, Zairin Zain ingin Koni ke depan bisa bersinergi dengan Koni kabupaten/kota agar tidak jalan sendiri-sendiri dalam memacu olahraga di kaltim.

“Tentu harus ada sinergi program antara koni kabupaten/kota dan provinsi. Selanjutnya kita sesuaikan dengan program-program Koni Pusat, visi ini yang ingin kita laksanakan. Tentu semuanya harus didukung sehingga olahraga di Kaltim akan berdaulat,” tegasnya.

Sementara itu, Gubernur Isran Noor melalui Plt Sekdaprov Kaltim Riza Indra Riadi menyambut baik musorporv yang dilakukan oleh Forkot Kaltim agar kemudian mendapatkan hasil positif untuk memajukan olahraga di Provinsi Kaltim.

“Mudah-mudahan pengurus bisa bekerja dengan baik sehingga meningkatkan prestasi atlet Kaltim, apalagi menjelang PON di Aceh dan Sumatera Utara ini peringkat kita harus naik,” ujarnya.(*)

Penulis : Cyn